

1964 wurde ein Sportverein gegründet ab da hatte Koxhausen eine eifelweit erfolgreiche Fußballmannschaft –Vorsitzende waren Helmut Hoffmann und Jupp Ziewers-, dann wurde mit Geichlingen /später mit Körperich und noch breiter fusioniert. Auch unsere Damenmannschaft – allen voran Trainer Josef Kandels und den Koxhausener Mädels Melitta und Katharinchen Hoffmann und Marianne und Martha Neuensen - war sehr erfolgreich; sie spielte sogar einmal vor 600 Zuschauern gegen Salmrohr, die Herren anschließend gegen Manderscheid.



Ein Bild der Damen Mannschaft wie unschwer zu erkennen



Bild 21

Von der Gründermannschaft ist leider kein Bild vorhanden, aber das nebenstehende Bild ist aus der erfolgreichen Anfangszeit der Mannschaft.



Bild 22